



3年生 センター試験に向けてラストスパート!



1月18日(土)19日(日)のセンター試験に向けて、真剣に課外授業に取り組んでいる3年生の様子です。今年度の太田一高のセンター試験受験者は207人で例年並みの受験者数です。一人でも多くの生徒の希望が実現しますように!



PRINCIPAL'S SOLILOQUY

“The teaching staff of the first water!”

May the year 2020 bring you lots of happiness, success and prosperity!

“The teaching staff of the first water!” (トップクラスの指導陣!) は太田一高の自慢の一つで休業前の校長講話の中でお話ししたとおりです。母校太田一高に10年ぶりに戻った今年、多



校長 森田一洋

くの学校での勤務経験及び先生方の指導・研修ぶりから、本校の指導陣は県内屈指であると断言できます。英検準一級合格、弁論全国優勝をはじめ学業、部活で快拳というべき好成績を残していることが物語っています。これからも続々と快拳が生まれてくる予感がしています。

3年生は今までの自分の努力を信じ迷うことなく各自の目標に向かって粛々と突き進んでください。春はすぐそこです。

生徒諸君!、文武に渡り“Staff of The First Water!” から指導を受けられる幸せを噛みしめ、I'm game!という心意気を持って自分磨きに邁進することを期待しています。

先生からのメッセージ

~Messages from Teachers~

今年度の推薦入試では国公立大学へ7名の合格者と例年に比べていいスタートが切れていますので、一般入試で受験する生徒も続きましょう。センター試験まであと少し、最後まで目標に向かって頑張ってください!

【進路指導主事 稲見 明生 先生】



避難訓練 -備えあれば憂い無し-

12月6日(金)



太田消防署の方にアドバイスをいただきながら、避難訓練を実施しました。地域の方々にも参加いただき、避難経路の確認や、消火器の実演訓練を行いました。

部活動アラカルト

-寒さにも負けず、部活に励む太田一高生-

ラグビー部



関東大会出場を目指して

吹奏楽部



みんなで力を合わせて、素晴らしい音楽を

書道部



一筆入魂!

野球部



寒風の中、日々精進

ハンドボール部



目標に向かってシュート!

剣道部

剣道場の床を張り替えていただきました。気分一新、稽古に打ち込んでいます。厚さ2cm、節無しの檜材を釘を使わずに仕上げられています。



現在、守破離の守の段階です。顧問の茅根先生の胸をお借りして「メーン」



本校のOBが指導する千波中学校の皆さんが、今日は稽古に参加してくれました。



本校の前校長先生、教士7段の直江先生にご指導いただきました。

全校集会での校歌斉唱



校歌斉唱 代表ハンドボール部

太田一高では、全校集会の時に、当番の部活動の生徒のリードで校歌を斉唱します。



体育館の校歌のレリーフ

1年2組 英語表現Iの授業風景



ALTのヘザー先生と、世界のクリスマスをテーマに楽しくコミュニケーション活動を行いました。

中高一貫校準備室より

11月号でもご案内したとおり、附属中学校のホームページを開設しました。入学選抜の情報や学校の概要等がご覧になれます。今後、必要な情報を順次更新していきますので、ぜひアクセスしてください。なお、学校案内(スクールガイド)のPDF版もダウンロードできますので、ぜひご覧ください。



太田一高HPトップ

